

<input type="checkbox"/> District Court <input type="checkbox"/> Denver Probate Court محكمة المنطقة محكمة دنفر للوصايا _____ County, Colorado مقاطعة كولورادو Court Address: عنوان المحكمة:	▲ COURT USE ONLY ▲ لاستخدام المحكمة فقط
In the Interest of: لمصلحة:	Case Number: رقم القضية:
Minor القاصر	Division الشعبة:
Courtroom قاعة المحكمة	
LETTERS OF GUARDIANSHIP – MINOR خطابات الوصاية - للقاصر	

_____ (name of guardian) was appointed or confirmed by the court on _____ (date) as: _____ (اسم الوصي) عينته المحكمة أو أكدت تعيينه في _____ (التاريخ) بصفته:

Guardian pursuant to §§ 15-14-202 or 204, C.R.S. These letters will expire on _____, the minor's 18th birthday, unless otherwise ordered by the court.
 الوصي، وفقاً للقسم 15-14-202 أو 204 من قانون كولورادو المعدل. تنتهي صلاحية خطابات الوصاية في _____، عيد ميلاد القاصر الثامن عشر، ما لم تقرر المحكمة خلاف ذلك.

Guardian pursuant to § 15-14-204(2.5), C.R.S. These letters will expire on _____, the minor's 21st birthday, unless otherwise ordered by the court.
 الوصي وفقاً للقسم 15-14-204(2.5) من قانون كولورادو المعدل. تنتهي صلاحية خطابات الوصاية في _____، عيد ميلاد القاصر الحادي والعشرين، ما لم تقرر المحكمة خلاف ذلك.

Emergency Guardian pursuant to § 15-14-204(5), C.R.S. These letters will expire on _____ (a date not to exceed 60 days from the date of appointment). The guardian's powers are specified in the Order.
 الوصي في حالات الطوارئ، وفقاً للقسم 15-14-204(5) من قانون كولورادو المعدل. تنتهي صلاحية خطابات الوصاية في _____ (تاريخ لا يتجاوز 60 يوماً من تاريخ التعيين). وقد تم تحديد صلاحيات الوصي ضمن أمر المحكمة.

Temporary Guardian pursuant to § 15-14-204(4), C.R.S. These letters will expire on _____ (a date not to exceed six months from the date of appointment).
 الوصي المؤقت وفقاً للقسم 15-14-204(4) من قانون كولورادو المعدل. تنتهي صلاحية خطابات الوصاية في _____ (تاريخ لا يتجاوز ستة أشهر من تاريخ التعيين).

The guardian is authorized to access the minor's medical records and information. The guardian is deemed to be the minor's personal representative for all purposes relating to the minor's protected health information, as provided in HIPAA, Section 45 CFR 164.502(g)(2).
 يحق للوصي الاطلاع على السجلات والمعلومات الطبية الخاصة بالقاصر. يعد الوصي ممثلاً شخصياً للقاصر لجميع الأغراض المتعلقة بمعلومات الصحة المحمية، كما هو منصوص عليه في قانون التأمين الصحي والمساءلة (HIPAA)، القسم 45 CFR 164.502(g)(2).

These Letters of Guardianship for the minor whose date of birth is _____, are proof of the guardian's full authority to act pursuant to § 15-14-207, C.R.S., except for the following restrictions:
 تعد خطابات الوصاية هذه على القاصر المولود بتاريخ _____، دليلاً على السلطة الكاملة للوصي للتصرف وفقاً للقسم 15-14-207 من قانون كولورادو المعدل، باستثناء القيود التالية:

The minor's place of residence must not be changed from the State of Colorado without an order of the court pursuant to § 15-14-208(2)(b), C.R.S.

لا يجوز تغيير مكان إقامة القاصر من ولاية كولورادو دون أمر من المحكمة وفقاً للقسم (b) (2) 15-14-208 من قانون كولورادو المعدل.

Other limitations: _____

قيود أخرى:

Date: _____

التاريخ:

Probate Registrar / (Deputy) Clerk of Court

أمين سجل الوصاية / (نائب) كاتب المحكمة

CERTIFICATION

المصادقة

Certified to be a true copy of the original in my custody and to be in full force and effect as of _____ (date).

مصدقة على أنها نسخة طبق الأصل سارية المفعول اعتباراً من _____ (التاريخ).

Probate Registrar / (Deputy) Clerk of Court

أمين سجل الوصاية / (نائب) كاتب المحكمة